



いい笑顔

有田市立宮原小学校 学校通信 (文責：教頭)

〒649-0435 有田市宮原町滝川原1番地 Tel.0737-88-7117

令和6年 5月 2日 No. 3

参観・総会・懇談会

4月24日(水)は、本年度初めての授業参観日でした。朝からの雨も上がり大勢の保護者の皆様にご参加いただきました。



お家の方に見てもらって嬉しかったのでしよう、いつも以上に一生懸命頑張っていました。お子様の様子を温かく見守ってください、ありがとうございました。



参観に続き、育友会総会を行いました。育友会会長・学校長の挨拶の後、前年度三役に感謝状が渡されました。本当に一年間ありがとうございました。その後議事に移り、全ての議題についてご承認いただくことができました。



学級の様子や、お子様のお家での様子について話し合うことができました。笑顔や笑い声があふれ、和やかな雰囲気が進められたと思います。今後ともよろしく願っています。

遠足(低学年)

4月26日(金)は、雲が太陽をさえぎってくれて、遠足にはちょうどよいお天気となりました。リュックを背負って登校してきた子供たちは、みんないい笑顔でした。2年生が1年生とペアになり、転ばないように気遣いながら、ふるさとの川総合公園まで歩きました。



一面の芝生に大喜び。おにごっこをしたり、サッカーをしたり、ハンカチ落としをしたり、お花を摘んだり、めいっばい楽しんでいました。よい思い出ができました。



遠足（中学年）

今年の遠足（中学年）は、初島に新しくできた有田市健康スポーツ公園『BIG SMILE PARK』に決定！行きは約6.5km歩き、帰りは初島駅～紀伊宮原駅まで電車に乗ることにしました。

学校を出て西の方向へ歩き出し、きれいになった歩道を通り、有和中学校の前を過ぎ、どんどん歩いていきました。誰一人リタイアすることもなく、全員無事に着くことができました。



お昼まで時間があったので、さっそくひと遊び。高さ13.3mのハイタワーチューブスライダーからすべったり、3Dトランポリンで跳ねたり転がったりと、おもいっきり遊びました！



おいしいお弁当を食べてますます元気になった子供たちは、「えみくるルート」にも挑戦！コースを走ったり、足上げトレーニングをしたりと、健康づくりにも余念がありません。たくさんの遊具や設備があるので、順番待ちをすることもなく、思い思いに遊ぶことができました。とても楽しそうでした。



遠足（高学年）

今年の遠足（高学年）は、有田市からの紹介で紀伊水道に浮かぶ無人島『地ノ島』に行くことにしました。

紀伊宮原駅から初島駅まで電車に乗りました。初島駅から初島漁港までは歩きます。そこから約7分渡船に乗りました。



いよいよ、地ノ島へ上陸！まず、地ノ島についての説明を聞きました。そして、宝探しをしたり、石を十段積み重ねチャレンジをしたりと、グループで協力しながら取り組みました。また、シーグラスを探したり、焼きマッシュマロを食べたりと、無人島生活を楽しみました。海に足をつけると冷たくて気持ちよさそうでした。透明度が高く、小魚をいっぱい見つけることができました。



子供たちが活動した場所の背後は、うっそうとした森が広がっていて、アライグマも生息しているそうです。有田市は、豊かな自然に恵まれていることが感じられたようでした。貴重な経験ができました。